

Abe
Teppei

この唐津西高で僕は充実した日々を送っています。授業は中学校とは格段に違う難しい内容ですが、先生方の熱のこもった授業はわかりやすくて、様々な分野の知識や興味を広げることができます。僕は理系教科が特に好きなので、数学や理科の授業は特に楽しみです。

部活動も盛んな唐津西高は、毎年全国大会に出場するヨット部を始め、体育部、文化部が活発に活動しています。僕が所属する野球部は、自分たちで考えることを主体にした質の高い練習を行っていて、チームメイトだけでなく指導してくださる監督やコーチのおかげで、全力で夢を追いかけることができる環境に恵まれています。この唐津西高に入学してから心身ともに成長していると強く実感できるのが本当に嬉しいです。

これからは将来の夢と甲子園出場の夢を叶えるために、全力で頑張っていきます。

唐津西で挑戦! 安部哲平



唐津西高のいいところは、みんなが一生懸命に取り組む姿勢を持っているところです。勉強では授業中だけでなく休み時間も熱心に取り組む人が多いし、わからない問題を教え合ったり先生に相談にいったりする積極的な姿勢が、学校の雰囲気をよくしていると思います。もちろん模試や課題もありますが、一つ一つが自分の力を知り、高めるものだと考えて取り組んでいます。

部活動はサッカー部に所属しています。先輩も優しく、最高にいい雰囲気で活動しています。西高にはサッカー専用の第2グラウンドがあるので、練習環境もバッチリです。何より顧問の先生が最高で、A級ライセンスを持った先生のご指導を受けることができます。これまでずっとサッカーを続けてきましたが、今が一番楽しいです。

勉強だけでなく部活動でも自分を高めることができる、これが唐津西高の魅力だと言えます。

Nakashima
Rui



西高最高！ 中島琉維

一緒に頑張る仲間がいる。これが唐津西高の良さです。様々なことに不安や戸惑いを感じたこともありましたが、共に過ごす仲間と切磋琢磨しながら成長できている自分に気づいた時、この学校に入学してよかったですと心から思いました。中学校の時以上に成績も伸び、人前で発表することも率先してできるようになり、とても嬉しく感じています。

西高が大好きな理由の一つには部活動があります。西高バレー部はとても明るく、活気あるチームです。練習は厳しいし、へとへとになりますが、それでも毎日が楽しく充実しています。また、バレーボール部は朝の清掃活動を自発的に行なっていて、学校に貢献する高い意識を持っているところも大好きなポイントです。顧問の先生も優しく、部活も勉強も頑張ろうという気持ちがわきます。

私にとって西高は自分の良さを伸ばせる場所だと思います。

たくさんの仲間がいる
川崎穂希

Kawasaki
Hono



高校生として大変なことは、勉強と部活動の両立です。バスケットボール部の私は、部活動と学習のペースを確立しようと日々心がけています。課題はもちろん、定期考查や様々な模試に合わせた対策も計画的に行なっています。それが可能になったのは、授業や部活動に関わってくださる先生方の熱心なご指導と、一緒に頑張る仲間の存在があるからです。現在のクラスは勉強への意識が高い人が多く、苦手な教科にも頑張って取り組む雰囲気があります。競い合ったり教えあったりすることも多く、自然と勉強への意識が高まってきたと感じています。部活動もメリハリのある練習で、テスト前などは学習に集中できる環境も作ってもらっています。先輩から勉強のコツを教えてもらうこともあり、部活動に入つてよかったです。

自分の力で伸びる、仲間と共に伸びる。これが西高の良さだと私は考えます。

自分を高め
伸びる場所 上田咲空

Ueda
Sakura

